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Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Naumannbrücke  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Im September 2007 wurde die Naumann-Brücke aufgrund von Baufälligkeit und der Gefahr 
der Möglichkeit eines plötzlichen Einstürzens für jeden öffentlichen Verkehr gesperrt. Eine 
Fußgängerbrücke wurde als Übergangslösung errichtet. 
Bürger, welche in der Tiefenbacher Allee oder am Wartenberg wohnen, müssen seither 
große Umwege über die Mühlhäuserstraße oder die Karolinenstraße (ebenfalls mit teils 
gesperrter Brücke) in Kauf nehmen. Auch Rettungskräfte werden durch die nicht mehr 
vorhandene Brücke in Richtung Innenstadt behindert. Das Automobilbaumuseum Eisenach 
wird von vielen Touristen gern besucht. Leider vermittelt die unmittelbar angrenzende 
Naumannbrücke im jetzigen Zustand einen sehr ungepflegten Gesamteindruck. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Welche Kosten entstehen der Stadt Eisenach für die Fußgängerbrücke monatlich? 
2. In welchem Rhythmus wird der Bereich der gesperrten Naumannbrücke und der 

Fußgängerbrücke gepflegt, gereinigt und von Unkraut befreit? Wann geschah dies 
zuletzt? 

3. Gibt es konkrete Pläne die Naumannbrücke abzureißen und einen Neubau zu 
veranlassen? Wenn ja- Wie sehen diese Pläne aus?  
Wenn nein - Wann kann man mit einer Lösung für die Bürger im Wohngebiet am 
Wartenberg rechnen? 
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